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  ОБЛАСТЬ
ВЫВЕСТИ НА НОВЫЙ 
УРОВЕНЬ

ПОДДЕРЖКА. Благода-
ря соцконтракту Анна Марто-
ян из Валуек расширила семей-
ный бизнес. Анна вместе с му-
жем Сергеем воспитывают троих 
детей и организовали общее де-
ло — диспетчерскую службу по 
оказанию услуг такси.  
Узнав из социальных сетей 
о возможности господдержки 
в виде соцконтракта, Анна по-
няла, что пришло время вывести 
семейный бизнес на новый уро-
вень. Она открыла дополнитель-
ное предприятие службы такси. 
Это позволило не только укре-
пить бизнес, но и создать допол-
нительные рабочие места для ва-
луйчан. На выделенные 350 тыс. 
рублей Анна приобрела пять 
компьютеров и мебель для офи-
са. Многодетная мама проявила 
инициативу и уже набрала штат. 
«Процедура получения госу-
дарственной поддержки прошла 
быстро и успешно. В настоящее 
время работа новой диспетчер-
ской службы налажена, и коман-
да готова к принятию вызовов и 
росту в будущем», — рассказала 
Анна Мартоян. Программа «Со-
действие» реализуется в регио-
не благодаря инициативе губер-
натора Вячеслава Гладкова.

ДЛЯ ПОВЫШЕНИЯ 
КАЧЕСТВА

ОБРАЗОВАНИЕ. В Грушев-
ской сельской школе Воло-
коновского района открыли 
«Точку роста». Центр образо-
вания естественно-научной и 
технологической направленно-
стей заработал благодаря феде-
ральному проекту «Современ-
ная школа» нацпроекта «Обра-
зование». Директор школы Та-
тьяна Тупикина отмечает, что 
«Точка роста» важна для повы-
шения качества образования, 
расширения возможностей в ос-
воении таких учебных предме-
тов, как физика, химия, биоло-
гия. В центре планируются за-
нятия по программам дополни-
тельного образования, а также 
проектная и исследовательская 
деятельность. В работу «Точки 
роста» включились инициатив-
ные педагоги школы, которые 
прошли обучение и готовы под-
держать у детей интерес к учёбе 
и научно-техническому творче-
ству. Центр состоит из трёх ка-
бинетов и рекреационной зоны, 
где ученики смогут открывать 
для себя новые горизонты.

ОЦЕНИЛИ НА ОТЛИЧНО
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Чер-

нянском районе прошла об-
щественная приёмка работ по 
очистке участка реки Оскол. 
Водоём привели в порядок бла-
годаря губернаторской про-
грамме «Наши реки». С помо-
щью специализированной тех-
ники очистили участок от авто-
мобильного моста в селе Зава-
лищено до северной границы 
хутора Раевка. В приёмке уча-
ствовали заместитель министра 
природопользования — началь-
ник департамента воспроизвод-
ства окружающей среды Белго-
родской области Николай Зы-
ков, директор Белводхоза Алек-
сандр Ананьев, члены Общест-
венной палаты района и мест-
ные жители. Активисты высоко 
оценили качество очистки. Все-
го в 2024 году в Белгородской 
области в порядок приведут 
45 участков водных объектов.

  ПОДДЕРЖКА

Дарья ЦЫГАНКОВА,  
Павел КОЛЯДИН (фото)

С момента старта выдачи клю-
чей от нового жилья белго-
родцам, потерявшим свои до-
ма из-за обстрелов ВСУ, собст-
венниками стали 1 100 семей.

— Из тех, кто не живёт в нашей области, ма-
ло кто понимает, что происходит в приграни-
чье на самом деле. Как тяжело шёл процесс вы-
бора жилья, подбора земельных участков, про-
цесс оформления документов. Всё это сопрово-
ждалось огромными переживаниями. К началу 
2023 года у нас было порядка 1 600 семей, кото-
рые нуждались в жилье, сейчас — на несколь-
ко тысяч больше. Мы верим, что, несмотря ни 
на что, совместными усилиями мы сможем ре-
шить все проблемы, — сказал губернатор Вяче-
слав Гладков.

Семья Елисеевых жила в хуторе Старом Воло-
коновского района. Сейчас на их улице не оста-
лось ни одного целого дома. От новой кварти-
ры в Белгороде они в восторге:

— До того как получили новую квартиру, 
временно переехали с сыном в Весёлую Лопань. 
Жена с дочерью уехали в Старый Оскол. Теперь 
будем все переезжать в новую квартиру. При-
знаюсь: мы не рассчитывали на такое красивое 
и комфортное жильё. Теперь будем обставлять 
его новой техникой и мебелью. У жены уже ку-
ча идей по оформлению пространства, — поде-
лился глава семейства Алексей.

Напомним, что по поручению президента РФ 
Владимира Путина в Белгородской области с 2023 
года решается жилищный вопрос пострадавших 
из-за вражеских атак ВСУ жителей приграничных 
территорий. На предоставление им нового жилья 
взамен утраченного выделено в общей сложности 
12,6 млрд рублей федеральных средств.

  АКТУАЛЬНО
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В начале сентября Минобороны 
РФ сообщило о формировании 
совместно с белгородским 
правительством отряда «Барс-
Белгород», который будет защищать 
регион от атак ВСУ. Такое решение 
власти приняли на фоне роста 
напряжённости в приграничье 
и постоянно возникающих 
угроз для белгородцев.

Под руководством инструкторов
На новый отряд возложат охрану и 

оборону объектов жизнеобеспечения 
и социально значимых объектов ин-
фраструктуры, борьбу с беспилотника-
ми. Добровольцы также будут выявлять 
диверсантов и бороться с ними, помо-
гать населению выезжать из населённых 
пунктов, где возникнет такая необходи-
мость. Кроме того, «Барс-Белгород» по-
может обеспечивать режим контртер-

рористической операции на территории 
Белгородской области.

— Обстановка такова, что из-за об-
стрелов страдают и мирные граждане. По-
этому мы с товарищем приняли решение 
пойти в «Барс-Белгород», — отметил до-
броволец с позывным Седой. — Инструк-
торы с боевым опытом учат всему, что 
пригодится в дальнейшем, навыки отра-
батываем каждый день. Будем контроли-
ровать населённые пункты в случае эваку-
ации, следить за беспилотниками. Самое 
главное сейчас — слушать инструкторов. 
Они говорят то, что уже проверили на се-
бе. Каждый день мы отрабатываем такти-
ку, огневую подготовку, перемещение по 
полю боя, медицинские знания.

Также в Минобороны продемонстри-
ровали кадры подготовки добровольцев, 
которых по схеме от простого к сложному 
обучают стрельбе из стрелкового оружия, 
метанию гранат, ведению огня из различ-

ных позиций. Также под руководством ин-
структоров они учатся работать в составе 
подразделений.

— Спецотряд приступает к выполне-
нию боевой задачи по охране особо важ-
ных объектов инфраструктуры, — со-
общил губернатор Вячеслав Гладков  
в соцсетях 1 октября.

Патриотизм и память
Глава региона также отметил, что в 

«Барс-Белгород» вступил депутат област-
ной Думы, замполит валуйского батальо-
на самообороны Сергей Попов с позыв-
ным Ледокол. Он одним из первых при-
соединился к территориальной самообо-
роне в родном округе и привёл вместе с 
собой сына.

— Главное, что им двигало тогда и про-
должает двигать сейчас, — это патриотизм 
и память о героическом подвиге дедов и 
прадедов. Именно это не позволило ему 

остаться в стороне, когда стали формиро-
ваться первые отряды территориальной 
самообороны. Когда было принято реше-
ние о создании «Барса», сомнений у Сергея  
Попова тоже не было, — отметил глава ре-
гиона.

Сейчас Сергей Попов проходит подго-
товку в учебном центре, после чего полу-
чит назначение в Валуйках и начнёт слу-
жить. Он поблагодарил губернатора, под-
державшего создание отряда в регионе. 
Парламентарий также отметил, что его ре-
шение одобрили и члены семьи: супруга и 
сын, которые говорят, что позывной Ле-
докол полностью отражает его характер.

Напомним, в отряд принимают мужчин 
в возрасте от 18 до 60 лет без медицин-
ских противопоказаний и в хорошей фи-
зической форме. Бойцы предварительно 
проходят тщательное обучение: боевые 
стрельбы, тактическую подготовку и ме-
дицину, противодействие БПЛА.

В восторге от дома

Только 
за прошлый 
год в новое 
жильё всели-
лись 856 се-
мей из пригра-
ничья.

Защищать регион
  БЕЗОПАСНОСТЬ

Независимо  
от прописки

Сергей ШЕВЧЕНКО

На заседании правительст-
ва губернатор Вячеслав Глад-
ков заявил, что с 7 октября по 
31 декабря 2024 года в Белго-
родской области увеличива-
ют объём выплат для контрак-
тников, которые готовы отпра-
виться в зону СВО. Выплата со-
ставляет теперь 3 млн рублей.

Формировать эти выплаты бу-
дут из четырёх источников: из фе-
дерального, регионального, муни-
ципального бюджетов, а также из 
внебюджетных фондов.

— Напомню, что у нас эта вы-
плата производится в течение 
двух месяцев после подписания 
контракта, как только министер-
ство социальной защиты получает 
информацию о зачислении в во-
инскую часть, которая принима-
ет участие в специальной воен-
ной операции. Выплата начисля-
ется на расчётный счёт добро-
вольца или контрактника, — по-
яснил губернатор.

Вячеслав Гладков подчеркнул: 
претендовать на выплату смогут 
контрактники из любых регионов, 
т. е. независимо от прописки. При 
этом сам контракт необходимо за-
ключить через систему военных 
комиссариатов внутри Белгород-
ской области.

— Данная выплата распро-
страняться будет не только на 
жителей Белгородской области, 
но и на всех других граждан, ко-
торые проживают на территории 
Российской Федерации, в случае 
если они будут подписывать кон-
тракты у нас, в наших военкома-
тах. Для иногородних обращать-
ся нужно в военные комиссари-
аты, районный или областной, 
либо к главам муниципальных 
образований, — добавил Вяче-
слав Гладков.

Губернатор отметил, что более 
подробную информацию власти 
в ближайшее время распростра-
нят в СМИ. Также все подробно-
сти уже с 8 октября можно будет 
уточнить по телефону прямой ли-
нии 122.
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  МНЕНИЕ

Зампредседателя прави-
тельства РФ Татьяна Голи-
кова дала оценку работе гу-
бернатора Вячеслава Глад-
кова за последние три года.

«Несмотря на достаточно на-
пряжённую обстановку в Белго-
родской области, в регионе уси-
ленными темпами продолжается 
устойчивое развитие во всех сфе-
рах деятельности. Это стало воз-
можным благодаря социально 
ориентированной политике, гра-
мотно выстроенной за эти годы 
губернатором Вячеславом Глад-
ковым, которая уже показывает 
положительный социальный эф-
фект», — приводит слова зампре-
да РИА «Новости».

Татьяна Голикова обратила 
внимание на то, что приграничный 
регион получает системную госу-

дарственную поддержку в сфере 
капитальных вложений в здраво-
охранение. Кроме того, имеет-
ся возможность воспользоваться 
средствами федерального бюдже-
та для капитального ремонта уч-
реждений культуры. Результатом 
этой работы, по словам зампред-
седателя правительства РФ, мож-
но считать рост продолжительно-
сти жизни белгородцев с 70,67 до 
73,7 лет.

Она отметила, что Белгород-
ская область является одним из 
регионов России, где реализует-
ся пилотный проект по комплек-
сной модернизации центров за-
нятости. Этот проект направлен 
на решение ряда задач, которые 
уже приносят свой положитель-
ный социальный эффект, сообща-
ет БелПресса.

Устойчивое развитие

  СОДЕЙСТВИЕ

На протяжении сентября в об-
ласть поступала техника для 
подготовки к зиме и ликви-
дации возможных комму-
нальных аварий: электроге-
нераторы, мобильные элек-
троподстанции, вакуум-
ные машины и другое.

Эти машины — помощь, вы-
деленная региону федеральным 
центром.

— Получили в полном объёме 
всю технику по решению прави-
тельства Российской Федерации. 
49 единиц транспорта, вакуумные 
машины, мобильные электропод-
станции поступили в наше распо-
ряжение. Очень благодарен та-
кому решению правительству РФ 
под руководством Михаила Ми-
шустина, — сообщил губернатор 
Вячеслав Гладков.

По решению 
правительства


